

Congrès **HR** Sections Romandes



Nous vous invitons au
8^{ème} Congrès **HR** Sections Romandes

Sens au travail Les défis du 21^{ème} siècle

Conférence: Le développement durable, une promesse de sens

«Le développement durable est un développement qui répond aux besoins du présent sans compromettre la capacité des générations futures de répondre aux leurs.»

Cette définition officielle du développement durable, adoptée par l'Assemblée générale de l'ONU en 1987, constitue la pierre de touche d'un vaste processus institutionnel, qui concerne l'ensemble des acteurs de la société, et au premier chef le monde des entreprises.

Le développement durable (ou des variantes telles que la décroissance, la simplicité volontaire, etc.) suscite une forte attente sociale. Il est censé «réenchanter» le monde, redonner du sens à l'existence, faire de notre monde un endroit meilleur, apaiser les conflits, assurer aux générations futures une existence digne de ce nom.

Toutefois, il n'est pas certain que le développement durable puisse concrétiser de telles promesses, aussi séduisantes soient-elles.

- Que peut-on attendre réellement du développement durable ?
- Peut-il vraiment contribuer à «redonner du sens» à l'existence, et en particulier au travail ?
- Au-delà des bonnes intentions, quels sont les risques associés à l'idéologie du développement durable ?

Ce sujet sera exposé lors de la conférence du Dr. Suren Erkman dans le cadre du Congrès HR Sections Romandes qui se déroulera le mardi 12 septembre de 9h à 17h à l'Université de Lausanne.

Inscrivez-vous sur www.congres-romand.ch

Avec nos meilleures salutations.

Maria Anna Di Marino
Comité d'organisation

Secrétariat

Congrès HR Sections Romandes
Av. de Provence 22 – 1007 Lausanne
Tél. +41 (0) 21 623 66 00 – Courriel : contact@congres-romand.ch – www.congres-romand.ch